

Bewertung – Wieder Noten von [abgeordnetenwatch.de](http://abgeordnetenwatch.de)

## **Zeugnisse für Abgeordnete**

REUTLINGEN/TÜBINGEN. Pünktlich zum Start in die Sommerpause hat das Internetportal »abgeordnetenwatch.de« wieder Schulnoten für das Antwortverhalten der Volksvertreter vergeben. Insgesamt kamen die Abgeordneten aus Baden-Württemberg auf 31 Mal »sehr gut«, siebenmal »gut«, sechsmal »befriedigend«, neunmal »ausreichend«, sechsmal »mangelhaft« und 17-mal »ungenügend«.

Die sechs hiesigen Parlamentarier schnitten wie folgt ab: Im Wahlkreis Reutlingen gab Michael Donth (CDU) auf die Hälfte seiner acht Bürgeranfragen eine Antwort und bekommt dafür die Note »ausreichend«. Beate Müller-Gemmeke (Grüne) antwortete jedem ihrer vier Fragestellern: ein »sehr gutes« Resultat.

### **Kühn bislang unbefragt**

Aus Tübingen sind aktuell vier Parlamentarier im Bundestag. Annette Widmann-Mauz (CDU) antwortete auf alle sechs ihr gestellten Bürgerfragen und bekommt dafür die Note »sehr gut«. Dieselbe Note erhält Martin Rosemann von der SPD für die Beantwortung einer Frage. Heike Hänsel (Die Linke) beantwortete drei von fünf Fragen und wird daher mit einem »ausreichenden« Antwortverhalten bewertet. Chris Kühn von den Grünen konnte nicht bewertet werden, da ihm bislang noch keine Frage gestellt wurde. (GEA)